
　皆さん、大変お疲れ様でございます。こうして、

ご挨拶をさせていただくのも今日と19日の夜間例

会の２回となりました。本当に１年間お付き合い

をいただきまして有難うございました。長い話に

お付き合いをいただき、長いだの、中身が無いだ

の、感情が無いだの、色々言われてきましたが何とかここまで

辿り着きましたので、ホッとしている気持と名残惜しい気持ち

と入り混じった感情でここに立たせてもらっております。先週

の例会では退任挨拶ということで何故か迫田幹事が涙を流され

て、私も少し声を詰まらせてしまいました。今年度、声を詰ま

らせて皆さんの前でご挨拶をさせてもらったのは２回ほどあり

ました。大変お恥ずかしい姿をお見せしたと思っておりますが、

少しだけ人間味のある会長なのだという事もお分かりいただけ

たのかなと思っております。

　さて、本日の例会ですけれども今年度の通常例会としては最

後となります。本当に長い１年でした。準備を入れると、１年

半から１年８か月くらいが会長職の準備、それと今年度の12か

月というところだったのかなと思います。会長として皆さん

に何かを伝える事ができたのか。何かの気づきを持ってもら

えたのだろうか。明るく楽しく元気よくを実践できたのだろう

か。この１年、そのように思いながら過ごした１年だった気が

します。毎週木曜日、この挨拶が終わるとホッとしておりまし

た。週明け月曜日になると、さあ今週の木曜日は何を話そうか

と四六時中頭から離れる事が無く、過去の会報を見たり、ロー

タリーの友を読んだり、愛読している稲盛和夫氏の本を読み直

したり、いつも会長挨拶の事で頭が一杯になっておりました。

そのおかげで、ほんの少しですがロータリーの事が分かったよ
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■ニコニコボックス 神野親睦活動委員

石田会員
先日、北見から旭川へ向かう途中
層雲峡温泉から旭川へ３～４分
行ったところで「熊」と至近距離
でバッタリ。でも道を譲ってくれ
いい奴でした。「ホッとしてニコ
ニコ」

窪之内会員
ノルマ達成!!１年間お世話になり
ました。来期もよろしくお願い致
します。

市村会員
コメが豊作でありますように。

三浦会員
犬が死んでかなしいのでにこにこ
します。

岡田会員
２月に入会したばかりですが毎回
楽しく参加させていただいており
ます。ニコニコ。

会長挨拶 西村会長
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《明るく・楽しく・元気よく
　広げよう親睦の輪！深めよう絆！育もう奉仕の精

こ こ ろ

神！》
■会　長 西村　清一 ■会長エレクト 松井　順仁
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「ロータリーに参画しましょう！　誰かのために、あなたのために、自分のために」



うな気がしております。会長職をお断りし続けたなかで、受け

させてもらった以上は記憶に残る１年にしたいという思いを

もって、不易流行の考え方、精神をもって会長方針を書き上げ、

今までにない西ＲＣの雰囲気を作りたいと思い、非常に高い

ハードルを目標に各委員会に提示させていただきました。きっ

と、大変苦労された委員会もあったのではないかと思います。

特に会員増強委員会。新入会員12名を迎い入れる事が出来た

と、本当に尽力いただいた事に心から感謝申し上げたいと思い

ます。次に出席委員会88％の出席率。何とか達成出来るのかと

思っておりますけれども、ここ２週ぐらい50名前後という事な

ので１人２人、もしかすると足りないのかなと。５月末現在で

は87.7％という事で、もうちょっとというところで時々出席委

員会のメンバー３名欠席されていたのが大きく響いたのかなと

思っておりますけれども、この後メークアップ等の集計をして

いただいて何とか88％をクリア出来るのではないかと思ってお

ります。続いて、大いに親睦を深める企画で例会を盛り上げて

くれた親睦委員会。大変有難うございました。予算もほとんど無いなかで色々な企画を出していただ

きました。そして、毎回長い会長挨拶のテープ起こしをしていただいた会報・記録保存委員会。大変

だったと思います。黒部さんに録音をお願いして、私ほとんど原稿らしい原稿を持たずにお話をして

いたので、原稿を下さいと年当初に言われたのですが原稿はほとんど書いていませんという事で、録

音したものを一字一句起こしていただいて会報に記載いただきました。長い会長挨拶だったものです

から大変ご苦労されたのではないかと思います。大変有難うございました。更には例会内容の充実と

いう事をもって皆さんに提示させてもらい、各委員会が本当に苦労されながら例会の企画を練ってい

ただいて、充実した例会を１年間開催いただいた事に心から感謝を申し上げたいと思います。各委員

会、大変な思いをした１年だったと思います。ただ、やり抜いていただいた事に改めて感謝申し上げ

たいと思いますし、そして苦労を強いられた恨み辛みを今日の退任挨拶のなかでお話していただける

ものだと思っておりますので大変楽しみにしております。

　短い時間ではありますが、楽しく実のある例会でありますことを心からご祈念申し上げて例会冒頭

の会長挨拶とさせていただきます。有難うございました。

会長報告 西村会長

　驚きの一報が昨日ＲＩから届きまして、デ・カルマゴ次期ＲＩ会長が辞任致しました。明日、次期

ＲＩの選任をする事になっているようです。会長テーマは引き継がれるようです。このような事態に

なった事を皆さんにお伝えしておきます。

幹事報告 迫田幹事

１）２名の新入会員候補者の推薦がありました。

　　・北見石油販売㈱　副社長　塩野谷源一　様

　　　職業分類：石油製品販売

　　　推薦者：西村会長・髙田会員

　　・三好メディカル㈱　代表取締役社長　中本　行洋　様

　　　職業分類：医療機械販売

　　　推薦者：西村会長・山口会員

　　なお本件はクラブ細則第11条「会員選挙の方法」に基づき、会員増強委員会、会員選考・職業分

類委員会を経て６月５日の理事会で承認されましたことをご報告致します。ご異議のある会員は

宮本会員
結婚祝に当社コネルのパンを使っ
て頂いた事、多くの方々においし
いと言われた事、製造スタッフの
励みになりました。１年間ありが
とうございます。

村上会員
西村会長、迫田幹事、先週の涙、
感動しました。これからもよろし
くお願いします。

長尾会員
いいことが起きる様に先にニコニ
コさせていただきます。

岡花会員
１年間お世話になりました。来期
も宜しくお願いします。

斉藤会員
今年度の例会も今日を入れてあと
２回ですね。西村会長、迫田幹事
１年間本当にお疲れ様でした。あ
りがとうございます。



書面にて７日以内に理事会に申し立て下さい。

　　ご異議がなければ７月３日の例会より出席予定です。

２）平間会員、高谷会員より退会届が提出され、受理しました事をご報告致します。退会日は６月30

日となっております。また、水上会員から休会届が提出され、こちらも受理しております事をご

報告致します。休会開始は次年度からとなります。

３）次週の例会は本年度最後の夜間例会となっております。是非ご出席賜りますようお願い致します。

４）今週土曜日に北見４ＲＣ親睦パークゴルフ大会が開催されます。是非上位入賞を目指して下さい。

５）本日ＩＭの収支をレターボックスに配布致しました。356,198円の赤字となってしまいました。

つきましては理事会にて協議の結果、特別会計より補填させていただく事となりましたのでご報

告致します。本年度の収支は黒字となる見込みがたちましたので、周年積立金及び特別会計への

一部積み立てを検討しております。

６）５月30日に実施されましたクリーン作戦につきましてお礼状が届いております。

７）紋別ＲＣ様より創立70年記念誌を寄贈いただきましたことご報告致します。

委員会報告

近江次年度幹事

１）佐渡次年度ガバナーの地区スローガンと松井会長のスローガン、年間予定表、委員会名簿をレ

ターボックスに配布致しました。

２）クラブ協議会について、本日リハーサルを行います。19日（木）15：00からガバナー補佐をお迎

えしてのクラブ協議会がございます。役員、理事、委員長の他、新入会員10名の皆様にもオブ

ザーバーとして参加していただきたいと思います。

プログラム 各 委 員 長 退 任 挨 拶
会長・幹事

迫田幹事

　西村会長年度に於ける幹事としての任期を無事に終える事が出来ましたのも、ひとえ

に役員、理事、各委員長をはじめ会員の皆様、そして日々クラブ運営を支えてくださっ

た事務局藤田様のご支援、ご協力の賜物であり心より御礼申し上げます。本当に有難う

ございました。

　本年度は地区研修、協議会に始まり、幹事報告、理事会、クラブ協議会、パスト会長会、３ＲＣ合

同ガバナー公式訪問例会、地区大会、ＩＭ都市連合会など数多くの行事、会議が開催されました。そ

の都度皆様には幹事としての至らなさから、多大なるご迷惑をお掛けしましたことを心よりお詫び申

し上げます。特に本年度は職務上の事情によりロータリー活動との両立に苦慮する場面も多く、クラ

ブ運営に支障をきたしてしまった事は深く反省しております。そのようななかでも、西村会長には常

に温かく的確なご助言とご指導を賜り心から感謝申し上げます。

　しかしながら、誰よりも会長にご負担を掛けてしまった事は幹事として大変心苦しく重ねてお詫び

申し上げます。この１年間自らを見つめ直し、多くの学びと成長の機会をいただきました。

　幹事職をお預かりするなかで得た経験は、今後の人生に於いても大きな糧となるものと確信してお

ります。

　最後になりますが未熟な私を温かく支え導いてくださった会員の皆様、そしてクラブ運営の要とし

て尽力いただいた藤田様に改めて心よりお礼申し上げます。本当に有難うございました。



　今井親睦活動委員長、石田出席委員長、村田（望）プログラム委員長（大場副委員長代読）、市村

会報・記録保存委員長、千葉雑誌・広報委員長、鈴木Ｒ情報委員長、渡部会員選考・職業分類委員

（佐々木茂委員代読）、髙田会員増強委員長、山口人間尊重・地域発展・環境保全委員長、浅野Ｒ財

団委員長、目黒インターアクト委員長より退任の挨拶がありました。紙面の都合上割愛させていただ

きました。詳細は７月配布の「活動計画書」に記載されます。

■ 例会予告 6 月 26 日 特別休会④

7 月 3 日 役員・理事就任挨拶	 会長・幹事

■会報委員長　市村　政弘　／　■編集文責　羽田野博幸

月 日12 65
（休会者  3名） 10 51 5 0 85.0％6本 日 例 会

※但し、休会者３名を含む総数は68名です。

出席報告 石田出席委員長


